



AUCH IN DIESEM JAHR veranstaltete der Kindergarten Ostheim einen Adventsbasar, der zahlreiche Besucher anlockte. Angeboten wurden selbstgebastelte Geschenke, Spielsachen und Tongefäße. Am Stand von Eva Kunst (Rodenbach) gab es Informationen über gutes Spielzeug und ein Zauberkünstler erfreute die kleinen Basarbesucher. Höhepunkt der Veranstaltung war die Versteigerung eines Adventskranzes durch Stadtrat Helmut Weider, der einen großzügigen Grundbetrag stiftete. Bürgermeister Willi Salzmann und Pfarrer Johannes Stadler von der katholischen Kirchengemeinde Windecken zogen mit. Zögerten die Gäste zu Beginn noch mit ihren Geboten, so ging es dann gegen Ende der auf zehn Minuten festgesetzten Versteigerung Schlag auf Schlag. Den Zuschlag erhielt schließlich die Ostheimer Neubürgerin Ursula Jörgens. Insgesamt brachte die Versteigerung 120 Mark ein. Den Adventskranz fertigte übrigens ein Mitglied des Elternbeirats, eine gelernte Floristin. Unser Foto zeigt von links Stadtrat Helmut Weider, Kindergartenleiterin Leskien, Bürgermeister Willi Salzmann und Ursula Jörgens mit dem ersteigerten Adventskranz.

Auszug aus dem Hanauer Anzeiger 27.11.1985